

# SISTEMA-Newsletter 02-2017

vom/as of 01.06.2017

**IFA Report 2/2017 „Funktionale Sicherheit von Maschinensteuerungen“ verfügbar**

***IFA Report 2/2017 "Functional safety of machine controls" is available in German language***

Sehr geehrte Damen und Herren,

der neue IFA Report 2/2017 „Funktionale Sicherheit von Maschinensteuerungen – Anwendung der DIN EN ISO 13849“ steht hier zum Download bereit bzw. kann als Druckfassung bestellt werden:

<http://www.dguv.de/webcode/d1099283>

Dieser Report ist eine Aktualisierung des gleichnamigen BGIA-Reports 2/2008. Er stellt die wesentlichen Inhalte der Norm in ihrer dritten Ausgabe von 2016 vor und erläutert deren Anwendung an zahlreichen Beispielen aus den Bereichen Elektromechanik, Fluidtechnik, Elektronik und programmierbarer Elektronik, darunter auch Steuerungen gemischter Technologie.

*Dear Sirs, Dear Madams,*

*The new IFA report 2/2017 "Functional safety of machine controls – Application of EN ISO 13849" is available in German language for download or can be ordered as print version:*

*<http://www.dguv.de/webcode/d1099283> <<http://www.dguv.de/webcode/d1099283>>*

*This report is a completely revised German edition of the BGIA-Report 2/2008e – the english version is soon to come.*

Mit freundlichen Grüßen/*Best regards*

Ihr/*Your* SISTEMA-Team

Kontakt/*Contact us*: [SISTEMA@dguv.de](mailto:SISTEMA@dguv.de)

**Herausgeber/Editor:**

Institut für Arbeitsschutz der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung (IFA)  
Institute for Occupational Health and Safety of German Social Accident Insurance (IFA)

Alte Heerstr. 111

53757 Sankt Augustin

Germany

Kontakt/*Contact us*: [SISTEMA@dguv.de](mailto:SISTEMA@dguv.de)